

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Kepemimpinan adalah kemampuan untuk mempengaruhi suatu kelompok ke arah tercapainya tujuan. Pemimpin mampu mempengaruhi perilaku orang lain tanpa harus mengandalkan kekerasan, sebagai seorang pemimpin harus bisa bersikap sesuai dengan situasi yang ada disekitar pemimpin tersebut. Seperti pendekatan situasional yang dikembangkan oleh Hersey dan Blanchard serta perbedaan gender dalam kepemimpinan perempuan (*Female Leadership*) dengan kepemimpinan laki-laki yang dikembangkan oleh Eagly & Carli yang ada di Nagari Sulit Air yang disimpulkan seperti dibawah ini :

1. Dalam melihat gaya kepemimpinan Wali Nagari Sulit Air periode 2014 – 2020 dengan menggunakan pendekatan situasional didapatkan bahwa ada tiga gaya dan pendekatan yang diterapkan Wali Nagari untuk menghadapi karyawan/staf, masyarakat dan lain sebagainya. Dari pendekatan situasional yang dikembangkan oleh Hersey dan Blanchard terdapat empat gaya dan pendekatan, tetapi Wali Nagari Sulit Air menggabungkan dua gaya dan pendekatan menjadi satu, sehingga gaya kepemimpinan Wali Nagari Sulit Air dalam penelitian ini hanya menemukan gaya memerintah

yang digabungkan dengan pendekatan pelatihan, pendekatan mendukung dan pendekatan mendelegasikan.

2. Satu-satunya perbedaan gender yang kuat ditemukan di berbagai latar adalah bahwa perempuan memimpin dengan cara yang lebih demokratis atau partisipatif dibandingkan laki-laki. Dalam meta-analisis yang membandingkan keefektifan pemimpin laki-laki dan perempuan, secara keseluruhan sama-sama pemimpin yang efektif. Efektivitas kepemimpinan berbeda dengan keberhasilan dari kepemimpinan seseorang dimana efektifitas mengandung makna ketepatan pencapaian tujuan yang diharapkan atau kesesuaian apa yang seharusnya dilakukan sedangkan kepemimpinan merupakan suatu proses mempengaruhi orang lain untuk berperilaku sesuai dengan keinginan pemimpin.

6.2 Saran

Berdasarkan analisis dari hasil temuan lapangan dan kesimpulan yang peneliti tuliskan diatas maka terdapat beberapa saran dari peneliti antara lain yaitu :

1. Kepada Peneliti Selanjutnya

Setiap penelitian yang dilakukan tentu tidak luput dari kekurangan. Dari kekurangan tersebut, maka peneliti memberikan saran kepada peneliti berikutnya agar meneliti bagian yang luput dari penelitian yang dilakukan pada saat ini. Hasil penelitian menjelaskan tentang bagaimana gaya kepemimpinan dari Wali Nagari terhadap situasi, tetapi tidak menjelaskan tentang konflik.

2. Kepada Wali Nagari Silit Air

Sebagai seorang pemimpin harus bisa mempengaruhi seseorang atau kelompok untuk mencapai suatu tujuan. Pemimpin harus mengetahui tentang dimensi perintah dan pemberian dukungan dimana masing-masing dimensi itu diterapkan pada situasi tertentu.

